

Osnabrück: Rot/Grün haben zu viel Geld – teures Gutachten zum Neumarkt

Veröffentlicht am [1. Mai 2016](#) von [DEMOKRATISCHE MITTE DEUTSCHLANDS](#)

Wer mit Gutachten und Gegengutachten krampfhaft versucht, die Situation am Neumarkt zu seinen Gunsten zu entscheiden, der ist sich seiner Sache wirklich nicht sicher. Warum wartet die Regenbogenkoalition nicht einfach auf die Antwort des Landes. Hier sieht man ganz klar, das ist schlicht schlechter Wahlkampf. Das Thema Verkehr eignet sich jedoch nicht dazu. Hier geht es um die Bürgerinnen und Bürger, die jeden Tag im Stau stecken bleiben. Rot/Grün wird die kommende Wahlschlappe hinnehmen müssen. Die Autofahrer werden sich zu wehren wissen. Sie werden diese Gängelung abstrafen. Der Kommunal-Wahltag ist der 11. September 2016.

Michael Florysiak, Vorstand

Quelle: <http://dmd-partei.info/?p=666>, abg. 30.7.16

Formatiert von www.Parteienlexikon.de